



"Kinder malen die Welt mit Gottes Farben bunt"
Alle Angebote in der Kinder- und Jugendarbeit finden im Horizont der ethnischen, kulturellen und religiösen Vielfalt der Lebenswirklichkeit von Kindern und Jugendlichen statt. Die „interkulturellen Projekthelden“ zeigen viele Praxisbeispiele für kreative, präventive und unterstützende Arbeit mit Kindern und Jugendlichen.

Also: herzlich willkommen zu weiteren Projekten und Aktionen mit Kindern und Jugendlichen im Jugendzentrum der Reformationskirche in Neuss

***Ingrid Dreyer
Jugendleiterin***